

コーナー便り

2020.5
vol. 4

発行責任者 社会福祉法人 コーナー南国 理事長 長谷川憲隆
〒783-0062 南国市久礼田 139-4 TEL : 088-862-1084

元号が令和となり2年目となりました。コーナーに新たに、生活介護1名・就労継続支援B型2名の利用者の方が仲間入りしました。3人とも意欲満々、元気はつらつ、活き活きと作業活動やレク活動に取り組んでいます。

一方、年明け早々から新型コロナウィルスが中国で発生、あっという間に世界中に広がり、いつ終わるか全く予測もつかない状態が続いています。1日も早い終息を願うばかりです。

令和2年度職員集合写真



生活支援員 事務員 生活支援員 生活支援員 生活支援員 送迎運転手 事務兼支援員

坂本有子 小林朱実 武田理江 中山勇生 栗林 眞 北山道夫 田所直子

生活支援員 生活支援員 生活支援員 サビ管兼支援統括長 理事長兼所長 事務主任 職業指導員 職業指導員

吉本澄雄 寺田珠久 森本紫乃 長谷川眞弓美 長谷川憲隆 川村鈴菜 宗石慶子 正木一考

利用者の増加と共に、職員も年々増員、現在、所長(管理者)1名・サービス管理責任者1名・生活支援員7名・職業指導員2名・看護師1名・事務員3名(支援員兼務含む)・送迎運転手2名、以上の総勢17名と職員体制も充実してきました。

えっ！若いもんが少ない？、イヤイヤ人生経験豊富な、気の若いもの揃いです？。

春の訪れ

今年も3月には早々とつばめが里帰り？し、巣作りして今子育て中、その隣りでは同じくせきれいが里帰り？、セキレイのひなが可愛い声でさえずっています。ただ、つばめさんの巣が玄関ドアのセンサーの上のため、頭上からの糞の落下に要注意、毎日玄関に落ちた糞を洗い流しています。

つばめの子育て



せきれい？の子



新しいコーナーの看板

施設名称が「なんこく」から「コーナー」に変わって時間が経ちましたが、ようやく新しい施設名称の看板が出来上がりました。職員から、看板が目立って建物が目立たないので建物も明るい色にしては、との声が上がっています。



北陵中学校・国府小学校プレゼントのすみれ



毎年、北陵中学校の生徒さん、国府小学校の生徒さんが、すみれの花をプレゼントしてくれています。

毎日、利用者の方がすみれに水をかけ4ヶ月経った今もきれいに花を咲かせる見る人の心を癒してくれています。北陵中の生徒さん、国府小の生徒さん、いつもありがとうございます。

生活介護の近況

今年に入り、佐々木紙工さんからチラシのポスティング依頼があり、生活介護のメンバー4～5名と職員2～3名のチームで、潮見台・介良・高須地区の13,300世帯のポスティングにチャレンジ！しかし、途中でコロナ感染予防のため、止む無く中断となりました。

就労継続支援B型の近況

就労Bもコロナの影響で佐々木紙工ののし袋作業が中断しました。徐々にコロナによる影響が作業活動に出始めています。何か新たな作業を開発しなければと思った矢先に、市内の下村農園さんのキュウリの袋詰め作業が具体化してきました。前後して、須崎青果さんのナスの袋詰め作業も再開となり、このまま推移してくれることを祈るばかりです。

令和元年度 忘年会

皆でパプリカ歌おう！！



有里恵さんと幸亜さんのお姉さんVサイン



忘年会

有里恵さんとゆずさんでデュエット



お父さんお母さんたちも負けじと



令和元年の忘年会も、利用者ご家族から大好評の職員出し物、
今回は写真が撮れていなかったので、
残念ながらこのお便りでお見せすることができません。
えっ！どうしてか？それは職員全員が出場したため、
写真を撮る者がいませんでした。
令和2年はそのようなことがないようにいたします。



NHKから福祉相撲号の贈呈



2020.04.17

今年も利用者が増え、送迎車を5便から6便に増やすため、車1台増車の必要が生じた。車不足のため困っていたところ県社協よりN HKから「福祉相撲号」申請受付の通知あり、即申し込みをした。しばらくしてN HK高知支局から贈呈決定の連絡、N HK厚生文化事業団さん日本相撲協会さんありがとうございました。

3年連続スピリットアート展入賞！！

今年もやりました！スピリットアート展、生活介護利用者みんなで作り上げた共同作品「ひまわり」、そして、同じく生活介護利用者の山本実さんの「ペンギン王国」

「ひまわり」授賞式・代表、氏原さん



「ペンギン王国」授賞式・山本実さん



高知美術館ホール前で記念撮影



令和2年4月現在、コージーの利用登録者数は、生活介護18名、就労継続支援B型15名の総勢33名の個性豊かな利用者と、個性豊かな職員が共に豊かな人生が送れるよう日々、一歩下がって二歩前進をくり返しながら、楽しく時にきびしく過ごしています。まだまだ努力不足ではあります、職員一丸となって、利用者の方の日常生活・社会生活・就労支援に努めたいと考えております。今後とも、コージーを暖かく見守っていただきますよう、お願ひいたします。